

Rasen auf dem Parkplatz

Liebe Gartenfreunde,

die staubigen Wege und der Parkplatz sind in diesen trockenen Zeiten ein Ärgernis für uns alle. Doch während die meisten von uns rücksichtsvoll fahren, um die Staubbelastung so gering wie möglich zu halten, gibt es einige Wenige, die unbelehrbar scheinen.

Wir sind es leid, tatenlos zuzusehen, wie einige wenige Egoisten die Lebensqualität und Gesundheit unserer Gemeinschaft beeinträchtigen! Der aufgewirbelte Staub ist nicht nur lästig für alle, die ihre Gärten am Parkplatz haben, sondern auch gefährlich für Radfahrer die durch diese Staubschleier fahren müssen, und einfach respektlos gegenüber allen anderen.

Wir haben genug von Ausreden und Ignoranz! Dies ist Eure letzte Chance, Euer Verhalten zu ändern. Wir appellieren an Ihren Gemeinschaftssinn und Eure Vernunft.

Ab sofort werden wir das Rasen auf dem Parkplatz nicht mehr dulden und konsequent dagegen vorgehen. Rechnet mit spürbaren Konsequenzen, wenn Ihr weiterhin rücksichtslos fahren solltet.

Bitte informiert auch Eure Gäste über die Notwendigkeit achtsamen Fahrens auf unserem Gelände.

Im Namen aller rücksichtsvollen Gartenfreunde,

Der Vorstand